

BAB V

PENUTUP

A. Simpulan

Berdasarkan hasil penelitian dan analisis mengenai “Penguatan aqidah Islamiyah melalui pengajian salaf pada anak kos berbasis pondok pesantren Abah Rozak Ngetuk Ngembalrejo Kecamatan Bae Kabupaten Kudus.” Penulis dapat menarik kesimpulan, sebagai berikut:

1. Penguatan aqidah Islamiyah melalui pengajian salaf pada anak kos berbasis pondok pesantren abah Rozak tidak hanya memahami kitab-kitab karya ulama-ulama yang terdahulu (salaf), seperti materi fiqh di kitab *Fatqul Qarib*, materi nahwu dan saraf di kitab *Jurumiyah* dan *syarah Ibnu Aqil*, materi akhlak di kitab *syarah Ta’lim Muta’allim*, materi hadits-hadits shahih di kitab *Riyadussalihin*, materi tafsir alquran di kitab *Tafsir Jalalen*, materi yang berkaitan dengan perempuan di kitab *I’annatun Nisa’*, dan materi aturan hidup dalam rumah tangga di kitab *Ukhudulujen*. Jadi, mereka diharapkan dapat mengamalkan ilmunya dengan berbagai macam ibadah dalam kehidupan sehari-hari, seperti shalat berjama’ah, tadarusan Alquran, membaca asmaul husna, membaca istighosah, membaca tahlil, membaca al-barzanji dan lain-lain.
2. Keberhasilan pengajian salaf dalam rangka penguatan aqidah Islamiyah pada anak kos berbasis pondok pesantren abah Rozak diharapkan dapat menerapkan dalam keterangan yang ada di kitab-kitab karya ulama-ulama salaf, sehingga aqidah menjadi kuat tidak terpengaruh dengan budaya-budaya dari luar dan ajaran-ajaran yang menyimpang dari aqidah Islam. Misalnya terpengaruh dari teman agar pindah kos yang cenderung bebas pengawasan dari pemiliknya dan tidak ada peraturan berbasis pondok pesantren, padahal tujuannya seimbang antara ilmu-ilmu umum dan ilmu-ilmu agama. Jika ada ujian semester, maka pengajian libur sementara agar waktu luang digunakan untuk belajar.

B. Saran-saran

Berdasarkan hasil penelitian dan kesimpulan yang telah disajikan, maka selanjutnya peneliti menyampaikan beberapa saran yang kiranya dapat memberikan manfaat kepada pihak-pihak yang terkait atas hasil penelitiannya. Adapun saran-saran yang dapat peneliti sampaikan adalah sebagai berikut:

1. **Bagi orangtua**, sebaiknya mengarahkan anaknya perempuan selama menempuh pendidikan di luar daerah agar memilih tempat tinggal yang ada kegiatan agama dan pengawasan dari seorang guru atau kiai berasal dari pondok pesantren.
2. **Bagi guru**, harus lebih mengelola waktu pengajian, sehingga tidak jenuh untuk menambah pemahaman kitab-kitab karya ulama-ulama salaf dan lebih mengoptimalkan media atau alat-alat pembelajaran sebagai penunjang dalam pengajian salaf pada anak di kos berbasis pondok pesantren abah Rozak.
3. **Bagi anak**, wajib menaati semua peraturan berbasis pondok pesantren, meskipun keadaan tempat yang sederhana dan fasilitas yang terbatas, tetapi mereka *tirakat* dalam mencari ilmu agar dapat mengamalkan ilmunya sesuai dengan ajaran Islam, sehingga menjadi muslimah yang beriman dan bertaqwa kepada Allah SWT.

C. Penutup

Segala puji syukur kepada Allah SWT, dengan pertolongan-Nya Maha Mengetahui dan Maha Kuasa yang senantiasa melimpahkan rahmat, dan hidayah-Nya, sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini tentang penguatan aqidah Islamiyah melalui pengajian salaf di kos berbasis pondok pesantren abah Rozak Ngetuk Ngembalrejo Kec. Bae Kab. Kudus. Salawat dan salam senantiasa tercurah kepada Nabi Muhammad Saw, para sahabat, tabi'in, dan generasi selanjutnya sampai hari qiamat.

Demikian penulis mengucapkan banyak terimakasih kepada semua pihak yang telah membantu penulis dalam penyelesaian skripsi ini. Kritik dan saran-saran dalam rangka menyempurnakan hasil penelitian ini. Semoga

skripsi ini dapat bermanfaat dan menambah pengetahuan terutama bagi penulis yang akan datang dan pembaca pada umumnya. Semoga apa yang telah dikerjakan penulis menjadi amalan yang berkah dan ikhlas semata-mata mencari ridha dari Allah SWT. *Amin Yaa Rabbal 'Alamin.*

